

Beschlussprotokoll

30. Sitzung der Legislatur 2011-2015

Dienstag, 12. Mai 2015, 19.00 Uhr, im Seeparksaal

Vorsitz: Parlamentspräsidentin Christine Schuhwerk

Anwesend Stadtparlament: 29 Mitglieder

Entschuldigt: Sutter-Heer Silke, FDP

Anwesend Stadtrat: Balg Andreas, FDP, Brühwiler Konrad, SVP, Hug Patrick, CVP, Stäheli Reto, CVP, Züllig Hans Ulrich, FDP

Protokoll: Evelyne Jung, Parlamentssekretärin

Traktanden und Beschlüsse

Die Traktandenliste wird in der Regel drei Wochen vor der Sitzung, die gefassten Beschlüsse unmittelbar danach publiziert. Für den Beginn einer allfälligen Referendumsfrist ist gemäss Artikel 9 der Gemeindeordnung der Stadt Arbon vom 27. Juni 2006 der Termin der Publikation massgebend.

Einführung / Begrüssung / Traktandenliste

Der Antrag auf Traktandenergänzung von Stadtammann Andreas Balg, betreffend „Anpassung Parkierreglement; Art. 10 Abs. 4“, wird nach Diskussion und Zusicherung einer schnellstmöglichen Bearbeitung mit Änderung der Gebühren, zurückgezogen.

Die vorliegende Traktandenliste wird stillschweigend zur Kenntnis genommen.

1. Mitteilungen

Informationen aus der Einbürgerungskommission:

Es erfolgt eine Mitteilung durch Kommissionspräsident Hanspeter Belloni über die zu behandelnden Gesuche der parlamentarischen Einbürgerungskommission (EBK).

Ins Bürgerrecht der Stadt Arbon aufgenommen:

- Alija Irmel, 1997, kosovarischer Staatsangehöriger
- Beqiri Merita, 1993, kosovarische Staatsangehörige
- Ljeci Eron, 1998, serbischer Staatsangehöriger
- Sekerci Süreyya, 1971, türkische Staatsangehörige

Bis zur nächsten Parlamentssitzung vom 23.06.2015 findet keine EBK-Sitzung statt.

Pendenzen:

Im Moment liegen 7 pendente, behandlungsreife Gesuche von 15 Personen vor. Weitere 18 Gesuche von 33 Personen befinden sich im Vorprüfungsverfahren, im eidgenössischen Bewilligungsverfahren oder sind zurückgestellt.

2. Informationen aus dem Stadtrat

Stadtammann Andreas Balg informiert kurz über die Projekte, WerkZwei, Altstadt, Verkehrsplanung und städtische Gastronomien. Zu den einzelnen Projekten werden in nächster Zeit via Medien weitere Infos folgen.

Weiter macht er auf eine öffentliche Informationsveranstaltung am 28. Mai 2015 betreffend Seestrasse und Seegarten aufmerksam.

4. Verabschiedungen von Parlamentsmitgliedern und Stadtratsmitglieder

Verabschiedet werden die zurückgetretenen Parlamentsmitglieder und mit einem süßen Geschenk ihre Arbeit als Volksvertreter dankt:

- Abegglen Inge, SP-Gewerkschaften-Juso
 - Bachofen Werner, SVP
 - Belloni Hanspeter, SVP
 - Bertelmann Bernhard, SP-Gewerkschaften-Juso
 - Grubelnik Andreas, SP-Gewerkschaften-Juso
- sowie
- Gubser Peter, SP-Gewerkschaften-Juso, welcher neu in den Stadtrat gewählt worden ist.

Verabschiedet und gewürdigt wurde auch Stadtrat Reto Stäheli, CVP und für sein grosses Engagement für die Stadt Arbon gedankt, war er doch vier Jahre für das Parlament und anschliessend acht Jahre im Stadtrat tätig.

In einem persönlichen Jahresrückblick resümierte die scheidende Parlamentspräsidentin Christine Schuhwerk, reicher an Erfahrungen und Einsichten geworden zu sein, und dass es in jeder Partei Menschen gibt wie du und ich. Sie freut sich auf die neue Legislatur 2015-2019, nun auch wieder vermehrt im Parlament mitentscheiden zu können.

Verdankt wurde ihre Arbeit als Präsidentin des Parlaments von Vizepräsident Heinz Gygax, dem Stadtammann Andreas Balg im Namen des Stadtrats und einem grossen Applaus der Parlamentsmitglieder.

Parlamentarischer Vorschlag:

Eingereicht wurde eine Motion betreffend „Streichung der Grundgebühr in Langzeitparkierzonen“ von Christine Schuhwerk, Claudia Zürcher, Riquet Heller, alle FDP und 9 mitunterzeichnenden Parlamentsmitgliedern.

Ende der 30. Parlamentssitzung: 19.35 Uhr.

Das ausführliche Protokoll ist nach Genehmigung im Internet abrufbar.

Arbon, 13. Mai 2015/ej